



「平成29年度青森県薬事功労者知事表彰」

前田 淳彦

このたび、医薬品の適正使用に関する知識普及や業界の育成発展に貢献したとの事で県薬事功労者知事表彰をいただきました。これもひとえに、私を支えていただきました皆様のおかげと感謝申し上げます。初めて県薬の委員会に参加したのが、今は亡くなられた岡島秀雄先生が委員長の研修委員会（今の生涯学習委員会）でした。それから研修委員として県薬学会大会に係わって参りましたが、平成16年に青森市で開催された日本薬剤師会学術大会がきっかけで今の学術大会の形式に変わりました。それまでは特別講演を拝聴するだけの学術大会でしたが、前年に日薬学術大会のリハーサルとして会員発表を取り入れた青森県薬剤師会学術大会を開催しました。それから現在まで、日薬学術大会で発表ができる会員を増やすことを目的に、委員の皆様の熱意と頑張りにより続けてまいりました。今年の日薬学術大会でのポスター発表で平岡先生が優秀賞を受賞されたことを非常に嬉しく思っております。今後は、人を対象とする医学系研究には倫理審査を受けることが必要となりますが、早期に体制を整備し会員の皆様が問題無く発表できるようにお手伝いしたいと思います。今後とも宜しく願いいたします。



「青森県学校保健会長表彰」

磯木 雄之輔

このたび皆様のご支援により青森県学校保健会長表彰をいただくことができました。この度の表彰は青森県学校薬剤師会会長坂本先生のご指導のもと、学校保健に携わって来られたおかげです。私は幸運な事に薬剤師になり最初の就職先で学校薬剤師として活動できました。日本三景松島の山々にある小学校を回りました。当時は薬剤師の仕事が学校にあることに感激したものです。私の年齢では現在の実務実習も無く、文字通り実務が実習となり、子供たちを守りたいと思ったものです。弘前の学校薬剤師になって振り返ると30年以上です。一瞬でした。これからの一瞬のために学校薬剤師として一生懸命活動したいと思っています。弘前の子供達が安全に平等に学習の機会が得られるよう微力ながら努力いたします。今後ともよろしく願いいたします。